
COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DE QUARTIER N°2 LE PLAN
- Lundi 16 mai 2022 -

PRÉSENTS

- Sophie VAGINAY RICOURT – Maire
- Yvan BOUGUYON – Adjoint
- Miguel ORTUNO – Adjoint
- Rolande JACQUES – Adjointe
- Joseph GARCIN - Adjoint
- Joel IGAU – Conseiller municipal délégué
- Jean-Claude DABROWSKI – Conseiller municipal
- Samuel ROULLE – Directeur Général des Services
- Yann MARTIN – Chargé de communication

► Madame le Maire Sophie VAGINAY RICOURT ouvre cette seconde réunion à 18h30 par un tour de présentation 
rapide de l’ensemble des élus et des habitants présents. 

► Mr Émile TRON habitant impasse de Coulengiou signale que des pierres se détachent du rond point.

► Certains habitants indiquent qu’ils n’y a pas assez de communication sur ce type de réunion et qu’il serait 
intéressant de coller des affiches sur les containers poubelles ou ailleurs pour rendre plus visible ces rendez-vous.  
Nous procéderons ainsi pour les prochaines réunions. 

► Madame Squevin, habitante des chalets Breguets signale que lorsqu’elle passe par la Digue Paul GARCIN pour 
rejoindre le centre-ville et par temps de pluie il y a de gros trous d’eau réduisant l’espace piéton considérablement. 
Madame le Maire Sophie VAGINAY RICOURT lui indique que le nécessaire sera fait pour ne plus avoir ce problème.

► Madame Derbisse signale que par temps de neige, le déneigement n’est pas fait jusqu’au bout sur la digue Paul 
GARCIN, il s’arrête au niveau de la fin du revêtement goudronné. 
Yvan BOUGUYON lui indique que des véhicules sont souvent stationnés sur le côté de la Digue empêchant le passage
de l’engin de déneigement. 

► Il y a un problème de vitesse sur l’Avenue Émile Aubert qui rend la circulation cyclable et piétonne très dangereuse,
et les sorties de lotissement encore plus comme celle des Chalets Breguets par exemple. 
Un habitant demande de limiter la vitesse à 50km/h ?
Samuel ROULLE, DGS indique qu’il va regarder les arrêtés en vigueur et qu’il va voir avec la maison technique car c’est
une route départementale et non communale. 

►La propriétaire de la maison d’hôtes « Gîtes Tranquil » située sur l’avenue Émile Aubert signale que depuis 
longtemps le panneau indiquant la vitesse avant son gîte ne fonctionne plus et qu’il serait intéressant de le remettre en 
fonction. Il s’agit d’un panneau fonctionnant en mode solaire et à priori installé par le département.
Samuel ROULLE, DGS indique qu’il va faire le nécessaire.  

► Une habitante signale que 2 plaques Télécom situées sur l’avenue Émile Aubert ne sont plus correctement scellées 
et qu’il y a un danger pour les voitures. 
Samuel ROULLE indique que le problème va être remonté immédiatement à la maison technique. 

► Mr Garcin habitant sur la digue, signale un problème d’arbres à tailler le long de la Digue derrière le canal 
d’arrosage. 
Joel IGAU, conseiller municipal lui indique que le canal est sur le domaine privée donc théoriquement les arbres sont 
aux propriétaires des parties concernées. Ils vérifieront le cadastre. 

► Les habitants du lotissement de la Blachière indiquent qu’il serait intéressant de tailler les arbres de l’entrée du 
lotissement car ils sont très imposant.
Le pôle technique passera le lendemain pour étudier un taillage au plus rapide. 



► Un habitant signale que le chemin de Coulengiou n’a pas de lumière et qu’il serait bien d’en mettre vu le nombres 
d’habitations qu’il y a. 

► Madame BOSSA, habitante au terminus du chemin de Cornille demande à ce que quelque chose soit fait sur ce 
chemin car l’état de la chaussée est très dégradée. 
Samuel ROULLE, DGS indique qu’un camion d’enrobé doit arriver le lendemain et que le pôle technique interviendra 
pour dans un premier temps, reboucher les trous.

► Madame Squevin signale que des arbres sont sur sa clôture dans les chalets Breguets côté Digue. 
Contact 06 63 20 63 06.
Le nécessaire sera fait rapidement.  

►Sur la parcelle 241 au 32 Digue Paul GARCIN, un sapin gêne à priori avec un problème de stationnement. 
Yvan BOUGUYON indique qu’il se charge de faire le nécessaire.

► Des habitants des chalets Breguets signalent qu’ils n’y a pas de containers de tri dans leur lotissement. 
Yvan BOUGUYON indique qu’il faut signer une convention pour l’installation et que ce sera fait rapidement.  

► Mr Robert, gérant du camping du Plan demande une ligne blanche continue pour sécuriser la sortie de son camping
qui est très dangereuse. 
La demande sera transmise au département. 

► Des voitures sont en stationnement depuis longtemps dans la rue de la Blachière. 
Le nécessaire sera fait auprès de la gendarmerie.

► Le chemin du cheval de Bois est très dégradé niveau voirie, la sortie sur l’Avenue Émile Aubert est dangereuse par 
temps d’hiver car il y a une plaque de glace très importante rendant le freinage et l’arrêt bus compliqués. Sur la sortie, 
côté Digue Paul GARCIN, il n’y a pas d’éclairage public et la chaussée est dégradée. 

► Il serait opportun de curer le canal de l’entrée du lotissement de la Blachière. 
Yvan BOUGUYON indique qu’il se charge de faire le nécessaire. 

► Il faudrait installer un panneau sur la Digue Paul GARCIN à la demande des habitants « Sauf riverains » pour qu’ils 
puissent circuler librement sans se prendre de remarques de la part des piétons. 

► Problème de voisinage au début du Lot Blachière avec Mr DESPRES Quentin. 
Madame le Maire Sophie VAGINAY RICOURT se charge de faire le nécessaire auprès du commandant Mauri.  

► Madame BOSSA, habitante du secteur du Plan mais commerçante en centre-ville signale que le « Bar de Louisa » 
dans la rue Manuel fait insalubre à cause de sa bâche à moitié arrachée et fournit de déjections de pigeons. Il serait 
intéressant de la retirer. 
Madame le Maire Sophie VAGAINAY RICOURT explique la situation immobilière de cette personne et indique qu’elle 
va essayer de demander à faire retirer au moins la bâche insalubre et à la vue de tous. 

Fin de la réunion à 19h40. 


